
Аналоги SG6848 = SG5701 / SG5848 / LD7535 / LD7550 / OB2262 / 

OB2263 

 

I have a Hanny 0757-83835908 power supply in my 
wine refrigerator that stopped functioning. Where can 
I get a replacement of this unit or something 
comparable? 

Numbers are stored on my phone how can i retrieve 
them 
If you have a phone that is broken, a screen that is not working or just 

want to move phone numbers to a new phone, this article will help you do 
that. 
If your phone numbers are stored on a external SD card you can plug the 
SD card into your computer or another phone to retrieve the numbers. You 
will need a SD card reader or a computer that already has one. Some 

newer laptops have a SD card reader. You can find external SD card 
readers at local electronics stores. I recommend visiting 
www.newegg.com(card reader examples) for your hardware needs. I have 
used this site extensively and the customer service, pricing and products 
are A+. 
If your numbers are stored on the SIM card, you can move the SIM card to 
a new compatible phone. The SIM card generally contains your phone 
number and other account information from the phone carrier, however, 
you can use it to store phone contacts as well. 
Your local phone dealer like AT&T or Verizon may be able to help you 
retrieve the data or move it to a new phone compatible phone. 

Сгорел у меня блок питания увлажнителя воздуха модели POLARIS PUH 
1945i с ионизатором, причём выгорел основательно шим (6 ножек, IC1) 
, микросхема лопнула на три части и одна часть откололась остальные 
как проплавленные ничего не прочесть (фото не сделал сгоревшей). 
По внешнему осмотру кроме ШИМ остальное выглядело нормально 

поэтому взял тестер и стал прозванивать обвязку тем более деталей 
немного, выявил сгоревшим транзистор Q1, резистор R14, диод D5, 
конденсатор EC2 (все обозначения как в схеме). 
Схему нарисовал первичной цепи блока питания (вторичку только 
сфотографировал но там хорошо видно дорожки и номиналы деталей): 

схема блока питания первичной цепи polaris-puh-1945i 



Вопрос по замене ШИМ решил покопавшись в интернете, в 
большинстве случаев на подобные устройства ставили SG6848 (точка 
на микросхеме обозначает 1-ю ножку) 

фото уже после замены: 

sg6848-na-plate 
Фотографии платы со стороны печатки, вид на детали и их номиналы: 

внешний вид на детали со стороны печатной платы 

У меня не было резистора R14 в smd корпусе 1206 на 10кОм поэтому 
впаял обыкновенный на 0,25вт откусив у него ножки, поместился 
нормально на фото видно красный. Конденсатор EC2 стоял на 10mF 
50V у меня был на 22mF 50V его и поставил. 
После замены всех сгоревших деталей увлажнитель заработал, все 
режимы работали стабильно. 

Маркировка (обозначение) на корпусе SMD шим SG6848 = DaI 50 

POLARIS PUH 1945i 
Аналоги SG6848 = SG5701 / SG5848 / LD7535 / LD7550 / OB2262 / 
OB2263 

 
Читайте также:  Длина стола кошка черепаха 

 

 

https://vmeste-masterim.ru/dlina-stola-koshka-cherepaha.html
https://vmeste-masterim.ru/dlina-stola-koshka-cherepaha.html
https://vmeste-masterim.ru/dlina-stola-koshka-cherepaha.html

